
 

こんにちは 

東郷正明 です 

ご意見・ご要望をお寄せください 

野洲市比江８６４（☎５８９－４１５８） 
 
２０１６年１１月１３日 №２４ 

元農林水産大臣・弁護士 

山田正彦さん 

◆１１月２３日（祝日）午後２時 ◆ＪＡ栗東市総合センター 

医療への影響、遺伝子組み換え食品、農産物への影響、雇用への

影響、知的財産への影響、ＩＳＤ条項など講演と議論します。ご

参加ください。   主催：ＴＰＰから命と暮らしを守る湖南地域住民の会 

農
業
委
員
会
は
直
接
選
挙
で

選
ば
れ
た
農
業
委
員
で
構
成
さ

れ
、
農
地
の
権
利
移
動
や
転
用

の
許
可
の
業
務
を
行
う
な
ど
、

「
農
民
の
代
表
機
関
」
と
し
て
役

割
を
果
た
し
て
き
ま
し
た
。
つ
ま

り
、
農
業
委
員
会
は
行
政
か
ら

介
入
を
受
け
ず
独
立
し
た
機
関

と
し
て
農
政
を
議
論
す
る
機
関

で
す
。 

 
 

し
か
し
、
安
倍
自
公
政
権
は
、

農
業
委
員
の
公
選
制
を
廃
止

し
、
市
町
村
長
の
任
命
制
に
改

悪
し
ま
し
た
。
こ
れ
に
よ
り
、

農
業
委
員
会
の
独
立
性
が
奪
わ

れ
、
現
農
政
に
批
判
や
意
見
を

持
つ
も
の
は
委
員
か
ら
排
除
さ

れ
か
ね
ま
せ
ん
。
ま
た
、
現
在
、

農
業
委
員
会
と
し
て
市
長
に
対

し
て
「
建
議
書
」（
農
業
施
策
に

対
す
る
意
見
や
要
求
）
を
提
出

が
制
度
化
さ
れ
て
い
ま
す
が
、

こ
れ
も
廃
止
さ
れ
ま
す
。 

 

安
倍
自
公
政
権
は
日
本
農
業

を
崩
壊
さ
せ
る
Ｔ
Ｐ
Ｐ
強
行
に

加
え
、
農
業
委
員
会
を
農
家
の

代
表
機
関
（
公
選
制
）
か
ら
農

政
の
下
請
け
機
関
に
し
、
国
の

農
政
言
い
な
り
の
農
家
を
作
る

も
の
で
許
さ
れ
ま
せ
ん
。 

 市長選挙後はじめての定例市議

会は１１月２９日から開催されま

す。来年度の市予算編成時期でも

あり市民のみなさんの要望を届け

ます。ご要望をお寄せください。 

１１月２９日  本会議（議案提案） 

１２月６～８日 議案質疑・一般質問 

１２月９、１１～１２日 常任委員会 

１２月２２日  本会議（議案採決） 

野洲市では来年２月の定例市議会で、現在の「農業委員公

選制条例」を廃止し、新たな「任命制の新条例案」を提案す

るとしています。これは現農業委員の任期が来年７月１９日

であり、以降、公選制を廃止し、市長の任命による委員選任

とするためです。 

市が明らかにしている「市長任命」による委員定数は２６

名。委員は一般公募や団体から推薦を受け市長が任命すると

しています。危惧されるのは公選制とは違って農政に批判的

な人は排除される可能性があります。 

 

 

議
会
人
事
の
た
め
の

臨
時
市
議
会
が
８
日
、

開
催
さ
れ
ま
し
た
。
共

産
党
市
議
団
は
「
議
会

の
民
主
的
運
営
の
申
し

入
れ
」
を
行
い
ま
し
た
。 

 市民要求を届け、市政をチェック

するのが議員の役割です。それだけ

に民主的な運営が必要です。 

 共産党市議団は臨時市議会で、一

般質問を３０分から４０分に、正副

議長などの選出は民主的にするよ

う全議員に申し入れしました。 


